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Le modérateur : Comment vous êtes-vous sentie sur ce
court ce soir ? Vous avez joué un gros match contre
Bianca ?

R.:  Oui, c’était un très bon match, au niveau très constant,
où tous les points étaient très serrés et très bons. J’ai joué
mon jeu, je suis contente.

Q.  Vous avez joué deux matches de qualifications où
vous avez sorti des coups magnifiques. Vous avez
utilisé ces deux matches pour vous préparer pour ce
soir, car vos coups étaient très précis. Est-ce votre
meilleur tennis dans les premiers tours du tournoi ?

R. J’ai vraiment fait un très bon match. Les deux joueuses
jouaient bien, le niveau était très élevé. Les deux premiers
matches ont été incroyables et aujourd’hui, je pense avoir
encore mieux joué, je me suis senti mieux sur le court et je
me suis très bien déplacée. C’est ma force, alors c’est très
positif.

Questions en français

Q.  Vous êtes revenue sur ce court central deux ans
après votre victoire, qu’avez-vous ressenti ?

R. C’est fabuleux d’être ici. C’est une surface très
confortable pour moi et pour mon jeu. J’ai pu jouer trois
excellents matches ici, je suis contente, et j’espère
continuer dans cette voie.

Q.  Votre adversaire était la favorite du public
évidemment, ils l’ont beaucoup encouragée. Comment
avez-vous surmonté cela mentalement ? Il a semblé
que chaque fois que le public l’applaudissait, vous
gagniez le point suivant, et vous calmiez les ardeurs
du public.

R. Non, c’était pareil pour les deux joueuses. Le public ici
est formidable, ils se comportent toujours très bien, je n’ai
pas ressenti ça quand je gagnais des points. Ils
m’applaudissaient aussi. Je me sens très bien ici.
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